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COMPTE RENDU DE LA REUNION DE BUREAU 

Du lundi 27 octobre 2008 à 20h30 

Salle J.Y.Dalivoust à Parcé 

 
 
PRESENTS : NIVEAU Pierre, DALIVOUST Franck, VAIDIE Michel, CHAUDET Jacky, 
HALIN Albert, GILLET Xavier, ROUSSELIN Claude, ROUSSELIN Corine, SERIGNAT 
François. 
ABSENT EXCUSE : BEUCHET Norbert. 
 
���� Le compte rendu de la réunion du 2 septembre 2008 est approuvé à l’unanimité. 
 
���� Bilan sportif après 4 journées de championnat. 
 TTP 1 : Avec 3 victoires, l’équipe est pratiquement assurée de rester en D2. 

TTP 2 : Avec également 3 victoires, l’équipe restera en D3. 
TTP 3 : Avec 1 victoire, 1 nul et 1 défaite l’équipe restera en D4. 
Le maintien est donc assuré pour nos 3 équipes  mais avec chacune une défaite, la 

première place sera très difficile à obtenir. Que chacun joue maintenant en se faisant plaisir 
sans aucune pression pour le classement de l’équipe. 

 
���� Point sur les effectifs. 

Pas de défection importante annoncée : Maikel a dit que pour l’instant il n’envisageait  
pas de reprendre ; nous n’avons pas revu le jeune Damien RICHARD de Noyen depuis 
quelque temps ; Jean François CLAVREUL a déménagé ; Corentin JARIAIS et Kevin 
RAGAIGNE ne se sont pas manifestés depuis la rentrée : soit 5 départs. 

A ce jour, nous avons enregistré 60 licences qui se répartissent dans les catégories 
suivantes : 16 en compétitions et 44 en loisirs (au fil de la saison 12 à 15 jeunes basculeront 
certainement en compétition). 

- 4 V3, 2 V2, 14 V1 soit 20 Vétérans 
- 12 Seniors 
- 3 J3, 1 J2 soit 4 Juniors 
- 4 C2, 9 C1 soit 13 Cadets 
- 4 M2, 2 M1 soit 6 Minimes 
- 2 B2, 2 B1 soit 4 Benjamins 
- 1 P soit 1 Poussine 
- Age de 8 à 65 ans 
- 39 Parcéens – 24 nouveaux 
- 24 ont moins de 16 ans 
- 28 ont moins de 18 ans 
- 20 adultes loisirs (9 la saison écoulée). 

 
���� Les jeunes 

Nous avons engagé 3 équipes jeunes – 2 cadettes filles (2 joueuses) et 1 cadet garçons 
(3 joueurs). 
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Nous comptons absolument sur l’investissement des parents pour emmener nos 
équipes à l’extérieur. Il serait souhaitable qu’un licencié adulte puisse accompagner les 
équipes jeunes à chaque déplacement pour coacher, encourager et remplir la feuille de 
match. (Un appel va être lancé dans ce sens…) 

 
Pour les filles, l’équipe 1 se déplace le 22/11/2008 au Mans ASL et le 17/01/2009  à 

Mulsanne. L’équipe 2 se déplace le 7/02/2009 à Arnage. Les garçons se déplacent le 
8/11/2008 à Champagné, le 6/12/2008 à La Suze et le 7/02/2009 à Sablé. 

 
Après concertation entre les différents encadrants, l’équipe 1 filles sera composée de 

Lucile Rousselin., Laura Roiné et Adeline Fradin. L’équipe 2 comprendra Chloë Goy, Marie 
Pelé et Marion Fertard. L’on pourra incorporer Amandine Pottier dans l’une ou l’autre des 
équipes en cas d’absence. 

La composition de l’équipe de garçons alternera avec les joueurs suivants : Byron  
Bidard, Alexis Bihoreau,  Nicolas Fouillé, Maxime Gouffier et Valentin Léger. 
  
���� Entraînements :  

Seniors. L’entraînement a repris et le problème de la jonction du vendredi entre 
19h45/20h00 et 20h30/20h45 perdure. Il est important de se renseigner par mail ou 
téléphone pour savoir qui joue et à quelle heure afin de ne pas se retrouver tout seul… 

 
Jeunes : L’entraînement des jeunes est assuré le samedi en alternance par Michel 

Rousselin, Pierre Niveau et Franck Dalivoust et le mardi par Frédéric Alain. Nous avons 24 
jeunes de moins de 16 ans qui viennent régulièrement et nous avons dû arrêter les 
inscriptions ; cependant un jeune s’est présenté le samedi 18 octobre pour la première fois de 
la saison et à notre grand regret nous n’avons pu l’accueillir. Après concertation entre les 
membres du bureau, il a été décidé de prendre son inscription lors de la prochaine séance du 
samedi 8 novembre. Pierre se charge de le contacter. 

Pour un meilleur encadrement, il ne peut y avoir plus de 10-12 jeunes ensemble dans  
la salle et nous avons décidé d’arrêter les inscriptions « jeunes » du samedi. 

 
���� Remise et ristourne sur le prix des licences : 
 Afin de faciliter l’accès des jeunes aux sports en général et au tennis de table en 
particulier, le bureau a décidé à l’unanimité de ne faire payer que le prix d’une licence 
« loisirs » soit 31,00€ à tous les jeunes qui participeront à des compétitions ; soit une remise 
de 7 ou 15 € suivant la catégorie d’age. 
Cette remise ne concerne pas le championnat « seniors ». 
 D’autre part, le bureau décide à l’unanimité d’accorder une ristourne de 31,00€ aux 
« personnes encadrants » l’entraînement des jeunes le mardi ou le samedi. Cette ristourne 
concerne ALAIN Frédéric, ROUSSELIN Michel, NIVEAU Pierre et DALIVOUST Franck. 
La décision de « remise » ou « ristourne » sera revue chaque année en fonction de 
l’investissement de chacun et de l’état des finances du club. 
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���� Projet d’une D5. 
 Il est envisagé d’engager une équipe en D5 à la mi-saison – reprise le dimanche 11 
janvier 2009 - avec la participation de Kévin Brunet, Kévin Pourias, Philippe Bidard, Jérôme 
Drezet et peut être Gilles Anthore. 
 
���� Rencontre loisirs. 
 La première rencontre loisirs a eu lieu le 17 octobre 2008 à Durtal. L’équipe 
composée de Jacky C, Gilles A, Bruno H. et Christophe P. a remporté le match sur le score 
de 12 à 6. 
 
���� Projet éclairage 
 Une rencontre a eue lieu le vendredi 24 octobre avec la Sté EPSILON et des 
représentants de la municipalité. Le projet avance d’autant plus vite que la mairie a 
l’obligation de mettre toute la partie électrique du bloc foot-tennis de table aux normes 
préconisées par EDF. 
 
���� Entraînement par Valentin LEMARCHAND. 
 Ce jeune joueur de haut niveau vient s’entraîner dans notre salle et propose de faire 
quelques séances d’entraînements aux jeunes pendant les vacances scolaires. La question 
sera approfondie lors des vacances de Noël. Il ne sera pas demandé à Valentin de 
participation financière pour l’utilisation de la salle mais nous comptons sur lui pour animer 
des stages à la demi journée auprès des jeunes lors des vacances scolaires. 
 
 
���� Le blog   http://ttparce.canalblog.com/ 

 Pierre s’est investi dans la création d’un « blog » et toutes les personnes ayant internet 
peuvent consulter les dernières nouvelles de la vie du club. Chacun peut apporter son 
commentaire sur ce blog. A noter que les commentaires sont validés avant d’être publié, ceci 
évitant tout commentaire désagréable ou incorrect. Si certains ont des idées, ou des articles à 
publier en lien avec la vie du club, ne pas hésiter à envoyer un mail à Pierre. 
 
���� Questions diverses. 
 Licence : Maintenant que la saison est lancée, le règlement des licences est à effectuer 
dans les plus brefs délais. Franck enverra des rappels aux personnes concernées. 
 Règlement des consommations : Il est bon de rappeler que chacun dispose d’une  
grande autonomie  dans la gestion de ses consommations. Malgré tout IL FAUT REGLER. 
Pour aider notre trésorier dans la tenue de ses comptes, il serait agréable de régler chaque 
mois. 
 Ménage : Il n’y pas de femme de ménage pour entretenir nos locaux. C’est donc à 
chacun d’entre nous de les entretenir - nettoyage de la salle, des vestiaires, des toilettes et de 
la douche. Le matériel et les produits sont à votre disposition. 
 
 Agenda : Michel Vigneron du CD 72 nous informe que la date prévue de notre 
tournoi (25 avril 2009) correspond à la journée des titres départementaux par catégories. Les 
éventuels participants ne pourraient donc pas participer au tournoi du TTP. Pierre se 
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renseigne à la mairie pour avancer le tournoi au 18 avril 2009 (dernier week-end des 
vacances de printemps).  
En 2009 , le TTP aura 30 ans… Afin d’envisager une manifestation en début de saison 2009 
2010, une option de réservation de la salle polyvalente a été faite pour le samedi 31 octobre 
2009. 
 Pierre participera à la réunion du calendrier des manifestations de la salle polyvalente 
le lundi 3 novembre 2008 à 18H00.  
 
���� Prochaine réunion de bureau : Elle aura lieu début janvier 2009 – avant la reprise – à 
une date qui sera précisée ultérieurement. 

 
    Parcé sur Sarthe le 30 octobre 2008 

     Le Président : P. NIVEAU 
Le secrétaire : M.VAIDIE 


